



Opinión

Por [Mariana Gómez del Campo](#)

¡Taboada es cambio, Clara es continuidad!

Mariana Gómez del Campo, Secretaria de Asuntos Internacionales del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional

¡Santiago Taboada, es el cambio que los capitalinos nos merecemos! En materia de salud tiene la siguiente propuesta:

- 1.- Regresar el programa “Médico en tu casa” y medicinas gratis para adultos mayores y personas con discapacidad.
- 2.- Implementar el “Vale tu Salud”, a través del cual si la clínica u hospital de la Ciudad no tienen las medicinas que la persona necesita, el gobierno pagará los medicamentos en la farmacia de la colonia.
- 3.- Regresar el Seguro Popular para cubrir enfermedades crónicas como la diabetes y cáncer para todos los capitalinos.
- 4.- Implementar el programa “Niñez Asegurada”, a través del cual se garantizará que todos los niños que nazcan durante su administración cuenten con seguro médico. Ningún menor de edad morirá en la Ciudad de México por falta de atención médica.

El deterioro del Sistema de Salud y la decisión de morena de desaparecer el Seguro Popular han ocasionado que durante el sexenio de López Obrador se haya incrementado en un 30.9 por ciento el gasto de los hogares en servicios médicos. En la Ciudad de México, como consecuencia de la negligencia morenista, el servicio público sanitario es inequitativo y presenta fallas que impiden a los ciudadanos tener acceso a los servicios de salud.

El artículo 4° de la Constitución establece que toda persona tiene derecho a la protección de la salud pues es un derecho humano, una garantía más que el oficialismo no hace efectiva. Ha dejado en total desprotección a los mexicanos porque no hay medicinas y los hospitales están en pésimas condiciones. Las personas se enferman y mueren por la burocracia, la ausencia de interés y la corrupción de morena. ¡Es indispensable impedir que gane la continuidad!



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

publimetro®

0

08/04/2024

OPINIÓN

Un sistema de salud firme ofrece servicios de calidad para toda la población y con ello se hace frente a cualquier catástrofe. Además, contribuye a la justicia y estabilidad social. Hoy en día se pierden miles de vidas humanas por las deficiencias y carencias en los servicios de salud. ¡El cambio viene! Al tiempo...

DETALLES. ¡Enhorabuena mi querida Xóchitl! Ayer te llevaste, sin duda alguna, el triunfo en el primer debate presidencial. La esperanza ya cambió de manos y todos los ciudadanos, contigo como presidenta, viviremos en un México sin miedo. Lo que este país necesita es una mujer sensible, sencilla, inteligente y con un gran corazón como lo eres tú.